

Cocodrilos muerden a Cazadores en béisbol cubano



Foto: Roberto Morejón.

Por: Orlando González Cruz.

Matanzas, 16 ene (RHC) Los Cocodrilos matanceros dieron primero en el inicio de la gran final de la II Liga Élite del beisbol cubano, y derrotaron a los Cazadores de Artemisa(6-5) en su cuartel general del Victoria de Girón.

El éxito fue al historial del relevistas Armando Dueñas, mientras salía derrotado el también apagafuegos José Ignacio Bermúdez.

Con el madero destacó José Noroña (4-3) y el cuadrangular clave del partido.

Al finalizar el desafío el jardinero yumurino en diálogo con RHC nos decía: " Fui concentrado al home para pegarle fuerte a la bola y gracias a Dios salió el batazo"

Por su parte, Yurisbel Gracial también se llevó las cercas.

Fueron claves en el choque las impresiones defensivas de los artemiseños que finalmente le costaron el juego. Además del bateo de larga distancia de los matanceros.

Mañana estos conjuntos se verán nuevamente las caras en el segundo compromiso por el título. Raymond Figueredo será el abridor por los de la diosa y Joel Mojena por los dueños de casa. El play off final será al mejor en siete partidos y coronará al campeón del torneo invernal cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/344664-cocodrilos-muerden-a-cazadores-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba